



L'accompagnement d'un malade *jusqu'en fin de vie*

Nous sommes tous confrontés, aumôniers d'hôpitaux ou d'EHPAD, membres du SEM, proches, à accompagner de près ou de loin des personnes en fin de vie. Cet accompagnement n'est pas neutre.

LE RÔLE DE CHACUN EST SPÉCIFIQUE ET IMPORTANT.

Deux femmes témoigneront :

- Florence, en tant que Maman de Camille, décédée d'un cancer
- Nelly, épouse d'un homme atteint de la maladie de Charcot

Costantino Fioré, aumônier national apportera son expérience dans différents hôpitaux de Lyon.

Nous prendrons le temps d'échanger pour essayer de trouver des réponses à nos questionnements.

Infos pratiques :

Chacun apporte son pique-nique froid (pas de possibilité de réchauffer). Café et boissons chaudes à votre disposition.

Contact :

Myriam Désormeaux, responsable du Service de la Pastorale de la Santé
06 83 45 40 52 - myriam.desormeaux@wanadoo.fr

Cette journée est proposée à tous, si des proches ou des soignants sont intéressés n'hésitez pas à leur proposer.